
回答フオーム

名古屋市民オンブズマンあて FAX0 5 2-953-8050か 、同封の返信用封筒で3月 8日 (月)

までにお答えください。なお、用紙が足りない場合には別紙でもかまいません。

回答日 (2010年    ヨ 月   グ 日)

探名前(升 紹 夕なれ )

基派名 ( ゴタ〃%ジ物形7塚物移赫亥ガ  i

質問 1 2008年 度に参加された、政務調査費を用いた海外視察先を別紙番号でお答えください。

多竹 .  移

質問 2 上 記の視察目的をお答え下さい。

質問 3 「 百間は一見にしかず」と言われますが、上記各視察をしたことで、初めて得ることので

きた情報はありましたか。あつた、とお考えの場合には、下記に具体的にお書き下さい。ま

た、報告書があれば添付ください。

グTπ珍玄

質問 4 2008年 度の政務調査費を用いた県外視察を 2009年度までに議員活動にどのように生かし

ましたか。できるだけ具体的 (〇年○月O日 の質問で用いた、OOの 政策立案に生かした、

など)に ご説明下さい。

〃沙Z″″%か物【撫韓串卜みッ7解 舞冴豚勲やつ統忽郷ル27ツ7

靱掬ン ン
質問 5 今 回、4入 以上の団体視察をした会派に

があればお書き下さい。 つ

ご協力ありがとうございました。
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中国遼寧省大連市 :中国最初の経済技術開発区での日本企業の進出状況とソフ ト産業国際化モデ

ル都市としての取 り組みについて。(今後の名古屋市企業進出について)

報告事項 |

人民代表大会懐忠民主任会見について (フラマホテルで会見)

。日本企業向け誘致に力を入れており、特に名古屋は元気で活力がり、名古屋の企業に是非進出して

欲しいとの事。名古屋とは空路2時 間半で往来出来る利便性があり、部品関係の企業に対し、旧満

州鉄道によリロシア方面への製品 ・部品の輸送もできる。さらに大連港の利用価値も見逃せない。

・招待宴席を開催していただき人民政府高官 (3名 )と 友好を深めることが出来た。

※参考資料 :中国大連、大連日報 (訪問記事掲載)、他

夏徳仁市長会見

。大連市役所にて夏市長と会見し、今後大連市の経済成長をさらに推進していくとの事。特にアメリ

カのインテル社の誘致に成功し、 IT産 業の育成に力を入れ世界的な集積基地にしたいとの事。こ

の6年 間で経済成長 (市 GDP)、 労働者賃金ともに約 2倍 の成長をし、街に活気がある。松原市長

の親書を斉藤団長から手渡し友好を深めた。

※参考資料 :大連日報 (訪問記事掲載)、他

JTORO大 連事務所 (藤原所長 ・石川部長)

。大連における日本企業の状況について説明を受け、大連は製造業とIT。ソフトウエアが両輪となつ

て成長している近代都市と表現されていました。

大連には日経企業が約400社 あり、4000人 の日本人が働いている。現地の初任給は3000

元 (約4万 2千 円/月 )日 本語の人材が豊富であり今後日本企業の進出に有利。

※参考資料 :大連市概要、大連市の経済概況、大連ソフトウエア ・情報サービス白書 (2006版)、他

経済技術開発区 (管理委員会 那 副主任 他 3名 )

。20年 前に中国最初の経済技術開発区として開発され、現在では、副都心として近代的な建物と、正

業地帯とが融合した町となっている



報告事項

経済技術開発区 (管理委員会 那 副主任 他 3名 )

・1984年 中央政府の許可により、20年 前に中国最初の経済技術開発区として開発され、現在では、

大違金石灘国家リガー ト区と大連輸出加工区が大連開発区の管轄となり、
“
三区統合

"の
約 40万 人

の副都心として近代的な建物と、工業地帯とが融合した町となっている。

。大連開発区展覧館を見学。

参考資料 :中国 。大連開発区、大連経済技術開発区案内、大連開発区展覧館パンフレット

大連港集固有限公司 :王部長

・大連港について説明をうける。名古屋港と同程度の取扱数 (2万 トン/年 、)5億 ドル/年 の取引が

あり、国有資産を大連市が管理しているとの事。最深バースは 23mで 40万 トンクラスのオイルタ

ンカーが受け入れ可能にしている。日本郵船との合弁企業がある。尚、中国全土では港を造りすぎ

る状況にあり、旧満州鉄道や高速道路と連携した輸送集約基地としての大連の優位性をアピールし

行くとの事。

※参考資料 :大連港集団

鶏1纏十☆盤緑滋機鶴繍

‐■経綴転苦犠語|||=||||=ITI
鞭
・！！！一



平成 21年 2月 7日

清渓川視祭を終えて

去る平成 21年 1月 15日～17日 までの 3日 間、復元された清渓川ひコンケ
｀
チョン)視察の為、韓目を訪れた。実

際に清渓川を目の当たりにし、自分自身の足で歩き改めてこの清渓川復元事業の偉大さを身を通じて感 じた。

清渓川はノウル市内を東西に縦断するように流れ、漢江ひンガン)に注ぎ込む総延長 10。92kmの 都市河川であ

るが、復元される前は清渓高架道路が走っていた。一体何故この道路を取り壊し、河川に戻さなくてはならな

かつたのだろうか。簡単に経緯を振り返つてみる。

今から約 50年前この川の両側は排水やゴミの不法投棄でひどく汚れてしまい、伝染病や悪臭の発生が大き

な社会問題となっていた。これを解決する為、1958年 から約 20年 にもわたつて川にコンクリー ト製の蓋をす

る覆蓋工事を行つた得 真 D。また同時にノウルの都市交通問題も深刻化していき、渋滞解消対策として 1967

年からはこの上に高架道路の建設も始まり1978年 に全ての工事が完了した(写真 2)。

しかし道路は慢性的に渋滞し、排気ガスによる大気汚染が :闘繭蕊誌蒜誌孟話蕊論蕊耐品蕊誌穂蕊
発生し、並びに下の河川の汚染が新たな社会問題と

した。

河川の底は鉛、クロム、マンガンなどの重金属に
一酸化炭素やメタンガスにより高架道路の腐食も深!

となった。市は 1994年から99年 にかけて補修工尊

同時に大型車両の通行規制を行ったり、近隣商業者への支  i                  !……一ヽ中ヤ…力…,―⌒4卯いT以
が3:       i援策など対処療法的な政策実施した。更に2003年 |

ヵ年で 1000億ウォン億〕140億円)かけて補修工事を行う予定

であったが、その場しのぎのやり方では安全が確保できないとの判断から根本的な解決を模索することとなっ

た。これが復元事業への簡単な経緯である。

当時のノウル市長イ・ミョン′ヽ
｀
ク氏は根本的な解決策として、選 i

挙公約通 り、道路を作 り直すのではなく、川に戻すとい う大 |

胆な決断をした。これは交通の大動脈を川に戻すとい う大き !

な政治的なリスクを抱えた前代未聞の政策でもあつた。    |

ちなみに清渓道路は高架部とあわせて 10車 線あり、1日 平均 !

16万 8500台 の交通量があったとされている。       !

もちろん、反対意見も多数あがった様だ。交通混雑を懸念 |

する意見、清渓川路周辺露店商の生活基盤消失を懸念する意見、

工事に関わり発生する大量の廃棄物処理を懸念する意見等。



それでも市は復元事業を推進したのだが、この事業の必要性を以下のように説明している。

①清渓高架道路及び覆蓋道路に対する安全問題の根本的な解消のため。

②人と自然が中心となる環境にやさしい町づくりのため

③古都ノウルにおける歴史と文化を回復し、清渓川をノウルの代表的な文化観光資源として活用するため

④老朽化した清渓川地域の産業構造を改変し都心経済活性化のため

復元事業はまず、1990年 後半に清渓サ11復元プロジェクトが計画された。更に 2002年 7月 、計画遂行のた

め市民委員会を任命と同時に、調査グループと基本計画やデザイン、実施を担当する推進本部を発足し、各方

面との調整を開始した。

工事は5.4kmに わたつて下水を覆っていたコンクリー トと高架を撤去し、5.7kmの 遊歩道を整備 した。

河川による街の分断を避ける為 22本 の橋を建設する一方、2車 線ずつの道路と歩道を商店街に沿つた両岸に

確保した。また河川にも幅 lmの 歩道を整備し、一定区間ごとに眺望スペースを設置した。

河川と遊歩道へのアクセスとしては階段 17箇所と車いすでも利用できるスロープを7箇所用意した。

清渓川復元事業の総工費は約 3600億 ,ォン的 360億 円)で、ノウル市が全額負担した。

写真 3  復 元工事中の清渓川

復興後、都市開発面では復元とともに成長の潜在力が高まり、金融や文化産業、ファッション、IT、観光と

いつた高付加価値産業が発展した。また、流域ではオフィスビルや高層住宅の建設が進み、土地の価格が 30

～100%上昇。商業ビルの賃貸料は平均 5%ア ップするなど、経済面でも効果が得られた様だ。

環境面では、窒素酸化物価Oxjや粒子状物質●0に よる大気汚染が軽減された。また、風通しがよくなつた

ことで日中の気温が平均 2度 下降。水質は水遊びが出来る程改善され、以前は見られなかつた魚や渡り鳥、昆

虫の生′忌が確認されている。更にこの事業を機にバス専用道路を追い越し車線側に設けたことで、バスは地下

鉄についで最速の都市交通となった。

ただ、この事業にも問題点が無い訳ではない。清流を維持するためには水の確保が不可欠なのだが、水深

40cm、 毎秒 0.25mの流れを維持する為には、1日 12万 トンの清水を供給する必要がある。市は 15km下 流

の漢江ひンカ
｀
ン)から10万 トンを、地下鉄のトンネルを経由した地下水から2万 トンを引いて沈澱させたり、下

水処理場で適正水質になるまで浄化して供給している。そして、そのうちの 57%は 上流のプラザから、残 り

は噴水や滝のかたちで途中から放水して今の清流を維持している。この維持費に莫大な公費を費やしているの

も事実である。

また、新たな害虫問題も取沙汰されており、衛生問題も懸念されている。



写真 4 復元前の清渓)il 写真 5  復 元後の清渓川

写真 6 復元前の靖渓州 写真7 -復 元後の清渓サ11

日本の都市でも都市再生、自然復元が進められている。都市の整備は開発事業による新たな建造物の建設や

道路の整備など効率優先から、自然環境や景観、歴史的資源などの都市の持つ魅力を引き出し高めることが重

要なテーマになつている。

ここ名古屋においてもこの清測 il復元事業と似た様な事業計画がある。「広小路ルネサンス」計画である。

既に公表もされており、広くがこの事業を認識しているはずである。名古屋市は2003年から取り組んでいる

が、反対意見も数多く、未だ計画の実現には至っていない。

これ以外にも様々な政策の立案がされるが、政策を批判する人は大勢いるが、果たしてこの清渓川復元事業

の様に、大きなリスク背負った政策に勇気を持つて取

り組む人はどれくらい居るのだろうか。種々の政策の

実現にあたつては、今何が必要か、未来に何を残して

いかなければならないのかを十分に吟味し、目先の経

済効果だけではなく広い視点からの活発な議論が必要

であろう。名古屋市が未来の子供たちにとつて住みや

すい街となることを期待すると共に、我々市民一人ひ

とりが真剣に政策議論に取り組んでいくことが今を生

きている大人の責任だと感 じる。

図1.「広小路ルネサンス」計画イメージ
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までにお答えください。なお、用紙が足りない場合には別紙でもかまいません。

回答日 (2010年   3 月   す   日)
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質問 1 2008年 度に参加された、政務調査費を用いた海外視察先を別紙番号でお答えください。
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名古屋市民オンプズマン

代 表  倉 橋克実 様

いつも名古屋市政に関し、ご意見をお寄せいただきありがとうござ

います。

さて、過日、海外での視祭 ・研flgにつきましてお尋ねがありました。

海外での視察 ・研修は、「福祉」、「教育」、「文化振興」、「産業経済」

など、都市におけるさまざまな政策課題全般にわたり、広く参考とす

るために行つているものであり、国内都市には見られない発想に基づ

く施策を研究し、議員の識見向上のために有用と考えております。

実際に視祭することによつて、名古屋における課廊が明稚になる場

合もあれば、場合によつては名古屋の先進性を確認することもありま

す。また、視察内容をそれぞれ市民の皆様との語らいの中で、例示的

にお話しし、ご意見を伺 う時の一助とすることもできます。さらに、

基本的には複数人で実施し、各人それぞれの視点で多角的に考察し、

視祭後には参加者により報告壽としてまとめているところです。

視祭 ・研修目的に加えて、祝祭先では名古屋市の作成 した市を紹介

するメーフレット等も持参し、名古屋のPRに 努めているところでご

ざいます。

視察の成果については今後とも、議員活動の様々な場面で生かして

まいりたいと存じますのでご理解を賜りますようお願い申し上十デます。

なお、ご指摘の海外視察の報告書については、民主党名古屋W会 議

員国のホームページに掲載する予定(平成 22年 3月末を目途に)です。

平成 2 2年  8月 5日

民主党名古屋市会議員団

答田



回答フォーム
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名古屋市民オンブズマンあて FAX0 5 2-953-8050か 、同封の返信用封筒で3月 8日 (月)

までにお答えください。なお、用紙が足りない場合には別紙でもかまいません。

回答日 (2010年    乙  月   2と  日 )

お名前 (  バ準十 予色昇
会派名 (    白 ぽ抑彩

)

)

質問 1 2008年 度に参加された、政務調査費を用いた海外視察先を別紙番号でお答えください。

之| 、 ZZ、 2'1 27,

質問 2 上 記の視察目的をお答え下さい。
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質問3 「百聞は一見にしかず」と言われますが、上記各視察をしたことで、初めて得ることので

きた情報はありましたか。あつた、とお考えの場合には、下記に具体的にお書き下さい。ま

た、報告書があれば添付ください。
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質問 5 今 回、4人 以上の団体視察をした会派にお尋ね します。少人数での視察をしなかつた理由

があればお書き下さい。

ご協力ありがとうございました。
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FAX送 信 のご案内

平成 ユ>年  字 月 十日

送信先 力転たキ入れプズャン様

'   TEL 052-972-2051

FAX 052ヤ 972-4189

下言己の通 りPAX送 信 させて頂 きますので、よろしくお願 い数 します。

裁紙を含めて  > 枝 送付します。

帥
寛
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明

岬
公畿
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回答フォーム

名古屋市民オンブズマンあて FAX0 5 2-OS3-8050か 、同期の返梱用封簡で 3月 8日 (月)

までにお答えください。なお、用紙が足りない場合には別紙でもかまいません。

回答日 (2010年   p月    /日 )
お名前  (

会派名  (

賞間1 2008年 度に争加された、政務柵就費を用いた海外視察先を別紙番号でお帯えくださいo

質問 2 上 記の視響目的をお答え下さい。

貿間 3 r百 闘は一見にしかず」と言われますが、上記各視盛をしたことで、初めて得ることので

きたrlt報はありましたか。あった、とお埼えの場合には、下記に具体的にお韓書下さい。ま

た、報告書があれば添付ください。

質問 4 2008年 度の政務調査費を用いた県外綱報を 2009年度までに灘員活動にどのように生かし

ましたか。できるだけ鳥体的 (〇年O月 〇日の質問で用いた、OOの 政策立媒に生か した、

など)に ご:比明下さい。

保り路彰 %者た幸ハ故
｀
脅威

賞間 5 今 回、4人 以上の団体視察きした会派にお尋ねじます。少人数での視率をしなかつた理由

執継 ″ぞどィぶスズせオブ,
1ををみレ洛夫八A tt J
ン`ズ文れtでパタみじA・

ダ ぶ友次
い
ミ歩ウF / tみ? はヽ

ご協力ありがとうございまじた。
,

τO/こOL』     全こ:T' (甘)日▼ 自登 貴OTO乙 68T伊一こと6-τGO:XPJ |ル/各Eナ年44、EI



回答フォーム

名古屋市民オンブズマンあて FAX0 5 2-953-8050か 、同封の返信用封筒で3月 8日 (月)

までにお答えください。なお、用紙が足りない場合には別紙でもかまいません。

播品120;新不繋み
波`D

会派名 (   ゎ
だん

質問 1 2008年 度に参加された、政務調査費を用いた海外視察先を別紙番号でお答えください。

レあrl麹るい軸脅く電、
質問 2 上 記の視察目的をお答え下さい。

質問 3 「 百聞は一見にしかず」と言われますが、上記各視察をしたことで、初めて得ることので

きた情報はありましたか。あつた、とお考えの場合には、下記に具体的にお書き下さい。ま

た、報告書があれば添付ください。

質問 4 2008年 度の政務調査費を用いた県外視票を 2009年 度までに議員活動にどのように生かし

ましたか。できるだけ具体的 (〇年○月○日の質問で用いた、○○の政策立案に生かした、

など)に ご説明下さい。

質問 5 今 回、4人 以上の団体視察をした会派にお尋ねします。少人数での視察をしなかつた理由

があればお書き下さい。

ご協力ありがとうございました。



回答フォーム

名古屋市民オンブズマンあてFAX0 5 2-953-8050か 、同封の返信用封筒で3月 8日 (月)

までにお答えください。なお、用紙が足りない場合には別紙でもかまいません。

回答日 (2010年    乃 月  ″ フ  日 )

筋前( 太 み 刻    )
会派名 ( 久 瑠 る        )

質問 12008牲 惨 加された、晦 維 費翻 いた秘 密名銘畏象掃密蜜当還 穐 をで 協 r

夕〃フレてみИ,
喜爾膠 _L記の視翠 目百領顕ぽ答死下さ丁巧

十一

質問 3 「 百聞は一見にしかず」と言われますが、上記各視察をしたことで、初めて得ることので

きた情報はありましたか。あつた、とお考えの場合には、下記に具体的にお書き下さい。ま

た、報告書があれば添付ください。

質問 4 2008年 度の政務調査費を用いた県外視察を 2009年度までに議員活動にどのように生かし

ましたか。できるだけ具体的 (〇年○月○日の質問で用いた、〇〇の政策立案に生かした、

など)に ご説明下さい。

質問 5 今 回、4人 以上の団体視察をした会派にお尋ね します。少人数での視票をしなかつた理由

があればお書き下さい。

ご協力ありがとうございました。
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枚(本状含め)

いつもお世器になっております。

FAXを 選付いたします。

よろしくお願いいたします。

軍全 ◆送信者

日本共産党
名古屋市会議員団 事務局
T460-3508
名古屋市中区三の丸三T目 1

日]冒舌   052(972)2071
FAX    052(972)4190
httpi//wwwr n―jopコjp
E―mailldan@n…」Gp"jp
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2008年 度の臓構鯛賛車による県外椰競の内喜と活用

■事業種覚電古届商識団
視宰先と目的 活用、講会に生かしたこと (―部を紹介)

08年 5月 2日

徳山ダム、木曽川水系

連絡導水路関連施設

予定地 (マイクロパス

で視察)

わしの、日日、ラめは

ら、さとう、かとう、

山日、くれまつ、榊原、

安間、尾関

09年 6月 26日  本 会議  き とう典生約員    ~

さとう髄員は、 「導水路事業に住民訴訟が起き、環境用水という国の考

み方にも、本曽川のシジミは守るが長良川のシジミは金滅 して良かつた
のか、と批判されている。3県 と国に導水路事業の中止を71aきかけを」

と質問しました。

市長は、 「市としては鋭得ではなく、ひたすら説明している」と述べる

にとどまりました。

さとう議員は、 「水余りなのにダムを造るのは、600兆円の公共事業を

米国と約束し、政官財の癒着があるから。ダム建設の見直しをJと 主韻。

市長は 「水余りほ討輪会で市民に理解が操まるようにする。渇水はみん

なで助け合い30%く らい節水して、農業用水も1～2%援 助してもらい、

水の利用を全体で考える流れが日本に広がるようにするのがよい」など

と答えました。 (市政情報m215)

08年 5月 28日

厚労省に放裸後子 ど

もプラン、生活保護に

ついてレクチャー

かとう、くれまつ、山

日、わしの、安問

03年 6月 24 本会議 梅原紀美子議員

うめはら議員は、学童保育を事楽上 トワイライ トスク‐ルに一元化する
「名古屋市放課後子どもプランJ(案 )に ついて質問しました。

党市議団の厚生労働省に対する聞き取りによれば、学童保背をトワイラ

イ トスクールのような全児童施策と一体でおこなう場合でも、 「生活の

場」としての機能を確保するため、留守家庭児意のための専用スペース

と専任指導員が必要だとされています。              ′

うめはら議員は 「市の放操後子どもプランには、留守承歴月童のための

専用部屋も専任指導員も記されていない。これで児童福祉法に基づく学

童保育といえるのか?」 「毎日通わなくてはならない留守家庭の子ども

にとつて、学壷保育は第二の薄家。 『生活の場』を保障するため最低限、

専用スペースと専任指導員を確保すべき」と求めました。 (市政情報胤

110 )
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0 8 年1 1 月2 8 教育子ども委員会 か とう典子議員

11月 28日の教育子ども委員会は、学童保育とトフイライ トスク■ルを

一体的に実施する ド名古崖市放課後子どもプラン」のモデル事業実施計

画葉についての所管事務調査が行われました。

このモデル事業実施計画案は、7月 に設置された有繭者 ,関係者らによ

る 「モデル事業推進委員会Jで の5回 の審議をへて市がまとめたもので

す。

指導員が専任 といえない実態でいいのか

計画案准、児童福祉法にもとづく学童保背事業を実施するとしながら、

目的の達 う 「放課後子ども数室事業 (文科省所管)」 と一体的に行うと

しているため、留守家庭児童の 「生活の録」力S十分保障されないのでは

ないかと危瞑されます。

かとう議員は ニモデル事業は留守家庭児童が登録する 『選択事業』の定

員を約 40人 とし、子ども指導員を2人配置することを予定しているが、
一人ひとリヘの蓮結帳の範入などを考えれば、指導員は40人で精一杯。

それ以外に、今 トワイライ トスクールに来ている30人 くらいの児童が来

たら、とてもすべての手どもに目が届かない」として、 「すべての児童J

を対象にしたのでは厚労省基準の 「専任指導員」とは言えないと指摘し

ました。 (市政情報胤161)

0 8 年5 月 3 0 日

カーフリーデーアジ

ア会議 (横浜市)

さとう、山口、福原の

3議員の参加です

08年 6月 25日  本 会議 江 上韓之議員

そこで、カーフジデ千についてです。昨年 9月 に行われたこの催しは、

一日中、マイカ~を 使わない日を設けて都市繋境を体験し、その変化

を実感しようと始まつたものです。昨年は、都心の道路を300xllにわ

たって利用して行うたということですが、今年は、もつと大規棋に、

たとえば、広小路も対象に考えて行つたらどうでしようか。総務局長

に見解を求めます。 (質問本文)               ′

0 8 年7 月 8 , 4 日

福岡市タラノ福岡il・

PFI問 題

辞本城本丸御殿
n

わしの、うめはら、き

とう、くれまつ、安問

09年 6月 25日  本 会議  く れまつllH子講民

守山スポーツセンター あいつぐ不正工事 PFIでいいのか

守山ヌボーツセンターは、日立を代表着とするSPC守出エスアンドエス

(株)に よりPFI方式で行われています。3月から基礎工事が始まりま

したが、市民の告発によつてくい打ちの不正工事が明らかになり、くい

工事がやり直されています。
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くれまつ議員が ド昨年 2月 の定例会で、教育長は 『PFIで も、市がモニ

タソングを行い(外 部ア ドパイザーによる監督指導を行 )か ら安全性が

閣果できる』と答えた。なぜ不正を発見 ・是正できなかったのかJと た

だすと、教育長は 「施工会社の管理監督が不十分であったが、市のモニ

タジングにも改善が必要Jと の認識をしめしました。

くれまつ議員は 「PFIは安くて質の高いサーピスが得られるというが、

現実は違う。見直しが必要ではないか」と指摘しました。 (市政情報mJ

214)

08年 7月 18日

京都市廃食用油燃料

化施搬、京都市地球温

暖化対策条例につい

て

田日、江上、山口、榊

原

わ8年 11月 25日  本 会議 田 田―豊議員

地球温暖化対策条例の制定で推進 を

「京都市は、全国の自治体め中で先駆けて地球温暖化対策に特化した条

例を制定しています。京都市の条例の特徴は、C02削減の目標を明記して

いること、市の責務を明稚に定めていること、温暖化対策の進捗状況に

ついての年次報告書の作成 ・公表などの進行管理や推進体制など総合的

な枠組みについても一定の整備がなされていることにあると考えます。

本市の場合は、環境保全条例の中に地球温暖化対策に関する規定も盛り

込まれていますが、C02肖」減目裸や総合的な枠組みなどは条例に明記され

ていません。

そこで市長にお尋ねします。本市でも、C02肖」滅目標や推進体制など総合

的な枠組みを定めた地球温暖化対策条例を制定する必要があると考えま

すが、いかがでしょうか」 (質問本文)

◆08年 12月 5日

厚労省レク

わしの、うめはら、か

とう、山口、くれまつ、

榊原、安間

・国保料滞納世常の資

格証現害発行、子釈の

いる世帯への資格証

明書発行について

,首切り、雇止め、

マ生活保護 !

・トラック輸送事業所

について

2009年 3月 4日  代 表質問 わ しの恵子議員

わしの恵子議員は、13年以上も三菱重工の同じ現場で非正規労働者とし

て働きながら派遣会社から解属された事例を取り上げ、こうした場合に

は企業に直接雇用の申し入れ義務があるのに全く行われていないことを

明らかにして 「大企業に雇用を守る責任をとらせよJと 市長の姿勢を追

及しました。市長は 「県に雇用の維持 u確保について、経済団体へ継続

的に要請するよう申し入れた」と答えるだけでした。

国民健康保険料は平均で今年度 5,600円の値上げをし、新年度でさらに

5,200円もの値上げで2年で 1万 1)000円もの値上げになります。また、

学校給食費も小学校で年 3,300円、中学校で平均年 5,100円もの値上げ

です。わしの議員は 「市民の席みを感じないのか」とただしました。市
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◆09年 1月 13日

厚生弟轍省レク

わしの 安 間

口派遣切 り

長は 「財政が厳しいなか、一般会計からの繰入金も増やした」と答え、

教育長も 「食材策は保護者負紙と決まつている」と答えました。 (市政

情報胤183)                        ヽ

(  緊 急宿74k援護事業は何人分を確保するのか

生活保護が適用されるまでは、緊急宿泊先の強保が必要になりますが、1

月は、宿泊先が確保できず支援団体が確保したところに泊まった人もあ

りました。こんな状況が2度 と起こらないように、緊急宿泊先の充分な

徳保が必要です。これについては、私ども覚市議団の要請に対して、大

村厚労副大臣も 「国が支援をしたい」とはっきりと答えられています。

緊急宿泊援講事業の新年度ス勢は今年度の約 9倍だということですが、

何人分の強保がされるのですか。 (質問本文)

2009年3月 5日 本 会議 山 口清明議員

国保・医療費自己負担減免猶予制度の利用促進を

医療機関への支払いが困難な時はその支払いを滅免 口猶予できます (国

民健康保険法第44粂)。 しかし2006年度 15件、2007年度 22件、今年

度も1月末で 15作のみです。山田議員は 「13万世帯が国保料の減免を

受ける実態に比べ、一部負担金滅免制度の利用はあまりに少ない」と指

摘し、利用の促進を求めました。局長は 「重要な施策なのでPRす る」と

答えました。 (市政情報陥,184)



回答フォーム

名古屋市民オンブズマンあてFAX0 5 2-953-8050か 、同封の返信用封筒で3月 8日 (月)

までにお答えください。なお、用紙が足りない場合には別紙でもかまいません。

回答日 (2010年    2月   皮 θ 日 )

お名前  (

会派名  (

汗みな、各乙兵争
B不 忠乙%

質問 1 2008年度に参加された、政務調査費を用いた海外視察先を別紙番号でお答えください。

輸 伊卜視ン、毛次佐乙にス1 1 ' こじい酔じO p

来均こ~ギン稀ず手ヽ伯冤ざ子偽1しヽ1子フ推aみらそ二十し1子うこむンじ1ん。

質問 2 上 記の視察目的をお答え下さい。

質問 3 「 百聞は一見にしかず」と言われますが、上記各視察をしたことで、初めて得ることので

きた情報はありましたか。あつた、とお考えの場合には、下記に具体的にお書き下さい。ま

た、報告書があれば添付ください。

質問 4 2008年 度の政務調査費を用いた県外視察を 2009年度までに議員活動にどのように生かし

ましたか。できるだけ具体的 (〇年○月○日の質問で用いた、○○の政策立案に生か した、

など)に ご説明下さい。

質問 5 今 回、4人 以上の団体視察をした会派にお尋ね します。少人数での視察をしなかつた理由

があればお書き下さい。

ご協力ありがとうございました。



回答フォーム

名百屋市民オンブズマンあて FAX 0  5  2 - 9 5 3 - 3 0 5 0か 、同封の退信用封筒で 3月 8日 (月)

までにお答えください。なお、用紙が足 りない場合には別紙でもかまいません。

回答日  (2 0 1 0年   9 4  月  2 /  日 )

お名前 ( Y 歩 佐移 をⅢ夕   )
会派名 (  T r 久ん 。ウ ′9 ハ°申アr ―  )

質問 1 2 0 0 8年度に参加された、政務鋼査費を用いた海外視察先を別紙番号でお答えください。

汐有のみどをセくと場毛え/えを逐箕ツユぐ―たも

貿FBH 2 上記の視察目的をお答え下さい。

質問 3 r百 間は一見にしかず」と言われますが、上記各視界をしたことで、初めて得ることので

きた情報はありましたか。あった、とお培えの場合には、下記に具体的にお書き下さし`。ま

た、報告書があれば添付 ください。

r / ″

′夕
‐‐

! す
‐・

質問 4 2008年 度の政務調査盟を用いた県外視察を 2009年度までに議員溝勤にどのように生かし

ましたか。できるだけ具体的 (〇年O月 〇日の賞間で用いた、OOの 政策立票に生かした、

など)に ご説明下さい。

r ″

~ ‐
‐

質問 5 今 回、4人 以上の団体視標をした会派にお単ねします。少人数での視票をしなかつた理由

があればお書き下さい。

ご協力ありがとうございました。

tO/12 、 、(―。も るぃ∴岳町 0こJ 98,9乙 0とを自0    雪 乙:91  0乙 /乙0,′0モ0乙



回答フォーム

名古屋市民オンブズマンあてFAX0 5  2 - 9 5 3 - 8 0 5 0か 、同封の返信用封筒で3月 8日 (月)

までにお答えください。なお、用紙が足りない場合には別紙でもかまいません。

回答日 (2010年 S月  ケ  日)
腕前 ( 泉瑠け 勅 准ユ       )
会派名 (嬢 様とクラデ      )

質問 1 2008年 度に参加された、政務調査費を用いた海外視察先を別紙番号でお答えください。

な じ

質問 2 上 記の視察目的をお答え下さい。

恐 と

質問 3 「 百聞は一見にしかず」と言われますが、上記各視察をしたことで、初めて得ることので

きた情報はありましたか。あつた、とお考えの場合には、下記に具体的にお書き下さい。ま

た、報告書があれば添付ください。

恐 じも

質問 4 2008年 度の政務調査費を用いた県外視察を 2009年度までに議員活動にどのように生かし

ましたか。できるだけ具体的 (〇年○月○日の質問で用いた、○○の政策立案に生か した、

勢の角粘管理食フいて

と癒為 メ輯 勤ぱ瑠品物“.
本なギ今後向t

質問 5 今 回、4入 以上の団体視察をした会派にお尋ね します。少人数での視票をしなかつた理由

があればお書き下さい。

玄崇じ、

ご協力ありがとうございました。


